

# 学力向上推進だより

★川原っ子の幸せのために…★

石垣市立川原小学校  
第5号 2019年10月4日  
学力向上推進担当

## 自分の持ち物を大切にしていますか？

「持ち物を大切にしないといけない」なぜですか？ ふと立ち止まって考えると、少しなやんでいませんか？「買ったものだから？」「それがあたりまえ？」「資源だから？」・・・。

物を大切にすることは、物を「自分（人）」のようにあつかえる人だそうです。つまり、物を大切にすることは、自分を大切にできる（自分のための勉強などがんばれる）、また、友だちを大切にし仲良くできる。そして何より「感謝」の気持ちで行動することができるのだそうです。

物を大切にするとは「知」・「徳」の成長と強い関係があるんですね。家庭でも話題にしてみてもいかがですか？

## 川原っ子の片付けの様子を少しのぞいてみましょう！

自分の机の中や  
たな、くつや上ば  
き、ぬいだ洋服や  
体育着など、整理  
整頓できている  
かな？



写真を撮ろうとすると・・・、あわてて片付けする子もいましたよ～。普段から、整理整頓、物を大切にする心を持ちましょう！

